

contrat pour une pompe à vapeur à Hawthorne, Davey Co. Ltd., de Leeds, Angleterre, un rapport fut produit et lu.

A ce sujet, soumises et lues des lettres de (1) The John McDougall Cal. Iron Works Co., (2) The Montreal Light, Heat & Power Co., (3) The Providence Engineering Works.

Ordre est donné d'annexer lesdites lettres au rapport maintenant devant le Conseil.

M. l'échevin CLEARIHUE propose, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY,

Que ledit rapport soit adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin SAUVAGEAU, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Que ledit rapport soit amendé en y retranchant les mots suivants: "et pour cela demande au Conseil de ratifier ledit contrat" et en substituant en leur lieu et place les mots suivants:

"Mais en autant que l'offre de la John MacDougall Caledonian Iron Works Co. pour fournir une pompe à vapeur de 12,000,000 de gallons au prix de \$59,107.00 est la plus avantageuse qui ait été reçue tel qu'appert par le rapport du surintendant de l'Aqueduc de Montréal, annexé au rapport maintenant devant le Conseil, et que toutes les garanties sont données à la Ville par la compagnie, en rapport avec ladite pompe, votre Commission est d'opinion que ladite offre de la John MacDougall Caledonian Iron Works Company pour la vente de ladite pompe à vapeur de 12,000,000 de gallons, au prix de leur soumission soit acceptée.

"C'est pourquoi, elle recommande que ladite offre soit acceptée par la Ville, à condition, cependant, que ladite compagnie consente à installer ladite pompe et la mette en opération pas plus tard que le 1er janvier, 1906, à défaut de quoi, elle sera tenue de payer à la Ville une pénalité de \$25.00 par jour, et de plus, que ladite pompe soit manufacturée et bâtie dans la Ville de Montréal, et de plus, qu'au cas où ladite compagnie ne remplirait pas sa garantie quant au rendement pendant l'essai du rendement tel que demandé par les cahiers de charge, elle sera tenue de payer à la Ville une somme de \$1,000.00 (mille piastres) pour chaque million de gallons de rendement qu'elle manquera d'obtenir.

"Votre Commission recommande de plus, que les notaires de la Ville reçoivent instruction de préparer un acte d'accord entre la Ville et ladite compagnie incorporant les conditions du contrat, et que le Maire et le greffier de la Ville soient requis de signer ce contrat de la part de la Ville," et qu'ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'élevant, il est

Proposé en sous-amendement par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Que la Commission de l'Aqueduc, reçoive instruction de prendre en considération les offres qui lui sont faites pour l'installation d'une pompe électrique à la station de pompe du bas niveau; de démontrer au Conseil le coût comparatif de l'installation et de la mise en opération des systèmes électrique et à vapeur; de demander des soumissions pour la fondation et la bâtisse devant servir à une pompe à vapeur ou à l'électricité et faire rapport au Conseil sous quinze jours; que le surintendant de l'Aqueduc reçoive instruction de faire rapport au Conseil sur les mérites relatifs des différentes pompes et systèmes et, qu'après avoir pris le tout en considération, il déclare quelle pompe et système, dans son opinion, donneront à la Ville la plus grande satisfaction dans leurs résultats, et qu'en attendant, que l'étude ultérieure du rapport maintenant devant le Conseil soit différée,

Et un nouveau débat s'en suivant, le vote est pris sur ledit sous-amendement, le Conseil se divise:

Pour: Vallières, Larivière, Saint-Denis, Clearihue, Lavallée, Robillard, Wilson, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major—20.

Contre: Robertson, Dagenais, Turner, Sadler, Gallery, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns et Lemay—11.

Ainsi ledit sous-amendement est adopté, et l'est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET
Asst. Greffier de la Ville.

pump to Hawthorn, Davey Co. Ltd., of Leeds, England, a report was brought up and read.

In this connection submitted and read letters from: (1) The John McDougall Caledonian Iron Works Co., (2) The Montreal Light, Heat & Power Co., (3) The Providence Engineering Works.

Said letters were

Ordered: To be annexed to the report before the Council.

Ald. CLEARIHUE moved, seconded by Ald. BUMBRAY,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. SAUVAGEAU, seconded by Ald. SADLER,

That said report be amended by striking therefrom the following words: "and therefore ask the Council to ratify said contract" and substituting therefor the following words:

"But inasmuch as the offer of the John MacDougall Cal. Iron Works Company to supply a steam pump of 12,000,000 gallons at the price of \$59,107.00, is the most advantageous one received, as appears by the report of the superintendent of the Montreal Water Works, annexed to the report now before Council, and that every guarantee is given to the City by said company, in connection with said pump, your Committee are of opinion that said offer of the John MacDougall Caledonian Iron Works Company to supply said 12,000,000 gallons steam pump, at the price of their tender, should be accepted.

"They therefore recommend that said offer be accepted by the City, conditionally, however, that said company shall agree to install said pump, and have the same in operation not later than the 1st January, 1906, failing which they will be held to pay to the City a penalty of \$25.00 per day, and moreover that said pump shall be manufactured and built in the City of Montreal, and further that in the event of the said company failing to fulfill their guarantee of duty during the duty test as called for by the City's specifications they will be held to pay to the City a sum of \$1,000.00 (one thousand dollars) for each one million gallons duty they so fail to obtain.

"Your Committee further recommend that the City Notaries be instructed to prepare an agreement between the City and said company, embodying the conditions of the contract and that the Mayor and the City Clerk be instructed to sign the same on behalf of the City."

And that so amended, said report be adopted,

And a debate arising, it was

Moved in sub-amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN,

"That the Water Committee be instructed to consider the offers received by them for the installation of an electric pump at the low level station; to demonstrate to Council the comparative cost of the installation and operation of electric and steam systems; to call for tenders for the foundation and building of a pump operated by either steam or electricity and to report to Council within fifteen days; that the superintendent of Water Works be instructed to report to Council upon the relative merits of the different pumps and systems and, all being considered, to declare which pump and system will in his opinion, give the City the most satisfactory results, and that in the meantime, further consideration of the report now before the Council be deferred.

And a further debate arising, the vote being taken on said sub-amendment, the Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, St. Denis, Clearihue, Lavallée, Robillard, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette and Major—20.

Nays: Robertson, Dagenais, Turner, Sadler, Gallery, Walsh, Nelson Sauvageau, N. Lapointe, Stearns and Lemay—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.